



Barranquilla, 15 de febrero de 2022

COMUNIDAD EDUCATIVA

E. S. M.

COMUNICADO

Respetada comunidad cervantina:

Los directivos del Liceo de Cervantes, en la permanente tarea de educar desde la mente y el corazón, buscando siempre la verdad y transparencia, seguimos afrontando el caso de agresión de uno de nuestros estudiantes de segundo grado el pasado 9 de febrero.

1. En compañía de la Secretaría Distrital de Educación quienes hicieron presencia ayer 14 de febrero en nuestro Colegio, se verificó la Ruta de Convivencia Escolar para continuar con el debido proceso establecido por el manual de convivencia. Se establecieron también, las acciones tanto correctivas como preventivas del suceso.
2. Dado que este caso, como se describe, en el que el niño es lesionado en el estómago por múltiples golpes, y lesionado uno de sus dedos con un sacapuntas, nunca se había presentado en nuestra institución, hemos activado todos los procedimientos posibles para esclarecer el hecho, hablando con los alumnos de los grados en los que se presume podrían estar los niños responsables.
3. Los estudiantes de primaria y secundaria no coinciden nunca en los descansos. En la hora de clase, en la que el niño agredido pide permiso para ir al baño, solo podrían estar los niños y niñas de sexto y séptimo grado; por lo que se corrigió inmediatamente esta dinámica para que estos baños solo sean de uso exclusivo de los niños y niñas de primaria.
4. Para una comunicación más directa con los padres de familia de los diferentes cursos se anunciarán oportunamente fechas de reuniones para empezar la socialización del proyecto de cultura y prevención, que recomienda la Secretaría Distrital de Educación, pues ésta, es una oportunidad que tenemos como familia agustino- cervantina de trabajar comunitariamente por una sana convivencia.



5. El colegio se compromete a habilitar las cámaras de los pasillos para controlar la entrada y salida de los estudiantes a los baños, y de otras zonas que requieran esta supervisión.

Queremos, por último, afirmar categóricamente que es un calumnia e infamia las acusaciones que se hacen de la institución Liceo de Cervantes, en las que, entre otras cosas vergonzosas, se le acusa al colegio de no estar haciendo nada con respecto a este caso. Algunos padres de familia, tristemente, han difamado a través de las redes el buen nombre de nuestra institución educativa. El daño que se hace al Colegio y al niño que sufrió la agresión, a través de los medios de comunicación es irreparable, sin embargo, somos una institución cristiana, creyente, que confiamos en Dios, y Él, que todo lo ve, nos ayudará a sanar y salir adelante de estas circunstancias adversas en la que nos sentimos más fortalecidos que nunca. No son pocos los padres de familia que me preguntan y, también nos preguntamos sobre aquellos padres de familia que denigran del colegio y desconfían de nuestra educación, qué hacen aquí con nosotros, les invitamos a reflexionar y a reevaluar su permanencia con nosotros. Les recuerdo, que la violencia no se acaba con la violencia, y lo que han hecho con el colegio y con la imagen del niño en los medios, es un acto violento, vergonzoso e indignante.

Agradezco a los padres de familia y a todos, las manifestaciones de apoyo, la confianza que siguen depositando en la institución, y la solidaridad con este hecho que seguimos lamentando profundamente.

Que el Señor nos conceda sabiduría y fortaleza para continuar esta noble y ardua misión de la educación integral de nuestra familia cervantina.

P. Fray Ronal Antívar Muriel, O.S.A
Rector